

Frédérique Perler-Isaaz  
Chemin De-Roches 15  
1208 Genève

Genève, le 17 octobre 2013

**Conseil municipal  
de la Ville de Genève**  
Monsieur Pascal Rubeli  
Président  
Rue de la Croix-Rouge 4  
1204 Genève

### Démission du Conseil municipal

Monsieur le Président,  
Chères et chers collègues,

Par la présente, je vous informe de ma démission du Conseil municipal de la Ville de Genève, avec effet dès la prestation de serment de la personne appelée à me succéder sur la liste des Verts.

En effet, ayant été élue au Grand Conseil, les statuts de mon parti excluent -avec raison- le cumul des mandats électifs.

C'est avec une certaine émotion que je quitte ce Conseil après plus de dix ans d'engagement passionnant au service de notre commune. Ce fut un honneur de siéger et de travailler avec les collègues qui ont traversé avec moi ces presque trois législatures au sein de ce Conseil, collègues que je salue et remercie pour leur engagement et l'investissement consacrés à leur mandat.

Toutes ces années ont été riches de rencontres et d'expériences intenses, en particulier lorsque j'ai été élue présidente du Conseil municipal en juin 2010. Je garde un souvenir lumineux de cette année de présidence durant laquelle j'ai eu tant de plaisir et de bonheur à représenter notre Conseil auprès de la population genevoise, ainsi qu'auprès de nombreuses associations qui contribuent, grâce à leur engagement et leur précieux travail, à la richesse de la vie genevoise, à sa diversité, et au mieux vivre ensemble. Pour cela, le soutien de la Ville de Genève leur est plus que jamais essentiel.

Un regret toutefois Monsieur le Président, celui de quitter ce Conseil sans avoir pu défendre le projet « Pour des horaires de Conseil municipal compatibles avec la vie de famille et la vie sociale des élu-e-s », une initiative des verts, déposée voilà trois ans et toujours en attente en commission. Considérant le nombre d'élus et d'élues qui ont été contraints de renoncer à leur mandat en raison de l'incompatibilité de nos horaires avec leur vie professionnelle et familiale, j'invite ce Conseil à entamer la réflexion, dans l'espoir sincère d'aboutir à une solution novatrice !

Monsieur le Président, je formule mes vœux les plus chaleureux au Conseil municipal pour une poursuite sereine et efficace de ses travaux, et de continuer à œuvrer pour le bien être des habitants de Genève.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, chères et chers collègues, mes respectueuses salutations.



Frédérique Perler